

## Críticos a Morcillo lamentan que la UV demore hasta julio un claustro pedido en febrero - Levante - 09/06/2015

### **Críticos a Morcillo lamentan que la UV demore hasta julio un claustro pedido en febrero**

**RAFEL MONTANER** VALENCIA

■ La Asamblea Interestamental de la Universitat de València (UV), órgano informal que reúne a profesores, estudiantes y personal de administración y servicios (PAS) y alrededor del cual se aglutinan los críticos con la gestión del rector Esteban Morcillo, emitió ayer un comunicado en el que lamenta «el poco interés del Rectorado porque el claustro de la UV se convierta, como lo ha sido en otros momentos, en un espacio de debate necesario». El reproche se deriva de que el rector aún no ha convocado el claustro que solicitaron en febrero 56 claustrales (basta con que lo pida el 10 % de sus miembros, en este caso 30, para que deba hacerlo). La petición incluía, entre otros puntos, que el máximo órgano de representación de la UV emita una declaración en favor de la bajada de las tasas universitarias.

Fuentes de la UV explicaron ayer que los puntos solicitados por los 56 claustrales se abordarán «en el claustro que se va a convocar en la segunda quincena de julio», el más denso de los dos que se suelen celebrar cada año al incluir el informe de gestión anual. Justifican la demora en la «racionalización» de la convocatoria de claustros. Argumentan que la petición de los 56 claustrales se hizo «nada más acabar el claustro de febrero» y la siguiente reunión de este foro no será hasta julio. Un cónclave apuntan desde la UV que «en aras de facilitar la participación de los estudiantes (75 claustrales) se retrasará hasta que acaben los exámenes de julio». «La regeneración democrática que está viviendo la sociedad valenciana, debería alcanzar también a la UV», subraya la Asamblea.